



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

destituido impulsor del linex por oponerse al canon (14 lectures)

Per Juan, [juanito](#) ()

Creado el 02/09/2008 10:35 modificado el 02/09/2008 10:35

Otra víctima de la SGAE y de todo el pensamiento retrógrado que la sostiene: Carlos Castro, considerado el padre de Linex, y actualmente director general de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información de Extremadura, ha sido destituido (perdón, deja el cargo a petición propia) por el Gobierno del PSOE. Motivo: el profundo desencuentro en torno al software libre, los estándares abiertos y el canon.

Otra víctima de la SGAE y de todo el pensamiento retrógrado que la sostiene: Carlos Castro, considerado el padre de Linex, y actualmente director general de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información de Extremadura, ha sido destituido (perdón, deja el cargo a petición propia) por el Gobierno del PSOE. Motivo: el profundo desencuentro en torno al software libre, los estándares abiertos y el canon. En su blog (actualmente cerrado), Castro había criticado duramente la política gubernamental desde su postura de militante socialista lúcido y moderno: Querer ganar el gobierno, sólo con el favor de una clase artística mediocre, que no sabe vivir sin las subvenciones y los diezmos, es una vergüenza. La gran mayoría estamos de espaldas a esos especuladores que se llaman progres y que mima esta izquierda mendicante de favores . Igualmente había criticado al PSOE por ser una izquierda complejada , que se dejaba chantajear por la SGAE.

E-mail del autor: v_vvaldes_ARROBA_hotmail.com

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=2458>